



Wildkatze in ihrem Versteck

Suche nach den scheuen Katzen

Gibt es sie im Messeler Hügelland? Seit langem gab es keinen Nachweis mehr für unsere Region. Das bundesweite Projekt des BUND sollte Aufschluss geben über die Verbreitung der Wildkatzen. Auf unserer Internet-Seite berichten wir darüber, wie die Suche vonstattenging (Link unten!). Statt der berühmten Nadel im Heuhaufen wurde das Haar auf dem Waldboden gesucht. Eine erfolgversprechende Aktion? Noch wissen wir es selbst nicht, was im Messeler Hügelland los ist. Aber unabhängig davon versprechen wir uns noch mehr von Susanne Schneiders Vortrag.

http://www.nabu-darmstadt.de/naturschätze-der-region/messeler-hügelland/wildkatzen-projekt/

Mittwoch Wildkatzen-Projekt im Messeler Hügel- Vortrag von

19.11.2014, 20:00^h land.

d. Susanne Schneider (BUND)

Eintritt frei Naturfreundehaus Darmstadt

Darmstr. 4A (Nähe Woog)

Bunt statt grau?

Naturaufnahmen aus der ganzen Welt sind in Mode. Uns Praktikern im Naturschutz kommen dabei oft die Zusammenhänge zwischen den Lebensräumen und den Wirkungen auf Mensch, Tier und Pflanzen zu kurz. Eindrucksvolle Bilder bleiben in Erinnerung, aber das Verständnis für die Bedingungen, die Vielfalt des Lebens auf unserer Erde fördern, wächst dadurch nur wenig. Ob die von Greenpeace geförderte Multivisionsshow im Rex-Kino mehr leistet, können Sie sich kostenfrei ansehen. Für diejenigen, welche sich in der sonnenarmen Jahreszeit von anregenden Fotografien und Globetrotter-Geschichten gerne in eine andere Welt entführen lassen, geben wir mit diesem Newsletter die Einladung für den 29.11.2014 weiter.

Verantwortlich: NABU Darmstadt, Hans Günter Abt, Sudetenstr. 43, 64409 Messel, 06159-7159163